

【教育目標】社会の中で、私もみんなも「**幸せ**」になる



諏訪西中だより

第8号

令和7年12月25日
諏訪市立諏訪西中学校

西山ハッピータイム (小学校での読み聞かせ) 12/11(木)



毎年、1年生による小学校での本の読み聞かせを行っています。昨年までは国語の授業を使って準備をしてきましたが、本年度から総合的な学習の時間に位置づけて活動をしてきました。

西山三校共通の教育目標「社会の中で 私もみんなも 幸せになる」に寄せて、「**西山ハッピータイム**」と名付け、実施しました。前週にインフルエンザによる学級閉鎖など、練習時間が十分でないクラスもありましたが、当日は1年生全員が湖南小と豊田小へ分かれてお伺いしました。

小学校1年から6年の全ての教室に西中生が入って読み聞かせが始まりました。小学生は教室の椅子を後ろへ寄せ、空いたスペースに座って中学生の読み聞かせを聞き入っていました。ある1年生の教室では、たのしい話の読み聞かせに大盛り上がりとなり、「もう一回読んで～!!」とアンコールの声が上がったほどでした。読み聞かせの後のクイズコーナーもとても盛り上りました。小学生に喜んでもらえる本を選んだり、読み方を工夫したり、クイズを考えたり、西中で大切にしている「他者意識」の醸成につながる素敵な「ハッピータイム」となりました。



チャレンジショップ 2025

20日(土)城南小学校体育館で今年のチャレンジショップが開催



されました。諏訪市独自の教育課程「ものづくり科」の授業において、使う



人のことを想い「相手意識に立つ」ことをコンセプトに、技術や家庭科の先生方にご協力していただきながら制作した作品を商品として販売するものです。

当日は、生徒の有志8名が販売活動を行いました。販売開始時刻には、多くの方が押し寄せ、市内の小中学校10校それぞれの販売ブースでは大盛況となりました。



西中ブースにも、金子ゆかり市長が訪れ、クリスマスリースをお買い上げいただき、また生徒たちへ励ましの言葉をいただきました。

CS(コミュニティ)を共に考える会

5日(金)にコミュニティスクールの皆さんにご来校いただき、生徒会正副会長(3年および新役員)との懇談会を開催することができました。

日頃から学校と地域を結びつけるためにご尽力いただいているコミュニティスクール学校運営委員の皆様と、生徒との懇談を通じて、それぞれの願いを共有し、共に活動できることを見つけることを趣旨として開催いたしました。気兼ねなく語り合う雰囲気を創るために、小グループでの懇談を行い、地域の方々と生徒との交流の機会や場についてや、西山三校の交流の場に地域の方々も関わる方策など、様々な意見やアイディアを出しあうことができました。生徒たちにとっても、教師や親以外にも学校や生徒のことを考えてくださる地域の方々の存在があることを改めて知る有意義な機会となりました。



中学校体験(小6)

9日(火)湖南小・豊田小の6年生が西中を訪れ、中学校の見学をしました。西中の1~3年生の授業の様子を参観したり、中学校と小学校の違いについて全体説明を聴いたり、部活動の見学をしました。中学生にとっても、4月に入学する新入生に向けて、中学校生活の良いところや楽しさを感じてもらえるよう張り切って活動する姿が見られました。



太陽光パネル設置工事が行われています

現在、諏訪市のゼロカーボンシティ推進に向けた、太陽光パネル工事が行われています。南校舎の屋根に太陽光パネルを設置する工事です。また、特別教室や職員室などへのエアコン設置に向けた準備工事も始まります。工事により生徒の学校生活に支障が出ないよう配慮しながら進めていただいている。



1月の主な予定

☆7日まで年始休業☆

8日(木) 特別日課14:20下校

13日(火) 3年総合テスト・CRTテスト(1,2年)

14日(水) 生徒会委員会

16日(金) 英検一次

28日(水) 生徒会委員会

30日(金) 諏訪養バザー(4,5組参加)



☆年末年始休業☆12月26日(金)~1月7日(水)

諏訪市小中学校冬休み校外生活指導のプリント(裏面:PC スマホ・タブレット等使用の約束)を配布しています。親子で読み合わせをお願いします。

【年末年始休業中の学校対応について】

○12月26日と1月5日~7日

8:10~16:40 学校の電話対応が可能です。

○夜間および上記以外の日

夜間および上記以外の日は閉庁となり、学校での電話対応はできません。お子さんの生命に関わるなど、緊急連絡が必要な場合は、諏訪市役所 52-4141 (内線461, 462) で対応します。